

# KIM

## Kapolda Jatim Beri Penghargaan 3 Anggota Polres Pasuruan Kota atas Prestasi di Kejuaraan Karate Kapolri Cup 2024

Achmad Sarjono - [JATIM.KIM.WEB.ID](http://JATIM.KIM.WEB.ID)

Oct 3, 2024 - 07:00



KOTA PASURUAN - Tiga anggota Polres Pasuruan Kota berhasil menorehkan prestasi gemilang di ajang Kejuaraan Karate Nasional Kapolri Cup 2024 yang digelar di Jawa Barat.

Atas prestasi tersebut, mereka dianugerahi penghargaan oleh Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si., sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan keberhasilan mereka mengharumkan nama institusi Polri.

Ketiga anggota yang mendapat penghargaan tersebut Bripda Ahmad Alaydrus yang meraih Juara 1 Kumite Internal Polri, Bripda Firman Gentur P yang berhasil mendapatkan Juara 3 Kelas 75 Kg dan Bripda Achmad Firman Gani yang memenangkan Juara 1 Kelas 85 Kg.

Prestasi ini didapatkan setelah mereka berkompetisi dengan penuh semangat di antara ratusan peserta dari berbagai daerah dalam Kejuaraan Karate Kapolri Cup 2024.

Kapolres Pasuruan Kota AKBP Davis Busin Siswara mengungkapkan rasa bangga dan apresiasi yang tinggi atas pencapaian anggotanya.

Prestasi yang ditorehkan oleh ketiga anggota ini tidak hanya membanggakan Polres Pasuruan Kota, tetapi juga mengangkat nama baik Polda Jawa Timur di tingkat nasional.

"Ini adalah bukti bahwa di samping menjalankan tugas-tugas kepolisian, anggota kami juga mampu berprestasi dibidang olahraga."kata AKBP Davis Busin Siswara, Rabu (2/10).

Menurutnya, prestasi di bidang olahraga, khususnya karate, juga mencerminkan disiplin, kerja keras, dan komitmen yang tinggi dari para anggota kepolisian.

"Kepemimpinan dan mental juara yang ditunjukkan oleh anggota-anggota ini adalah hal yang patut dicontoh oleh rekan-rekan lainnya, baik dalam karir profesional di Polri maupun dalam kehidupan sehari-hari," ujar AKBP Davis.

Keberhasilan ketiga anggota Polres Pasuruan Kota dalam Kejuaraan Karate Kapolri Cup 2024 diharapkan bisa menjadi pemicu semangat bagi anggota lainnya untuk terus berprestasi, baik di bidang olahraga maupun dalam tugas-tugas kepolisian sehari-hari.

"Kami berharap ini bukan akhir, tetapi awal dari prestasi-prestasi lainnya di berbagai bidang," tambahnya.

Kapolres Pasuruan Kota menegaskan akan mendukung penuh kepada anggota yang ingin mengembangkan diri, baik dalam tugas maupun dalam kegiatan lainnya seperti olahraga.

Sementara itu, Bripda Ahmad Alaydrus yang berhasil meraih Juara 1 Kumite Internal Polri mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas dukungan yang diberikan kepadanya selama ini.

"Saya sangat berterima kasih kepada pimpinan dan seluruh rekan-rekan yang

selalu mendukung saya," ungkapnya.

Ia juga mengatakan penghargaan yang diterima bukan hanya untuk ia pribadi, tetapi untuk semua pihak yang telah memberikan dorongan dan semangat termasuk keluarganya.

"Saya berharap prestasi ini bisa memotivasi rekan-rekan lain untuk terus berjuang dan mengharumkan nama institusi Polri." ujar Bripda Alaydrus. (\*)